

Kracht: “Nuestra tarea es generar condiciones para seguir siendo un país minero”

■ El subsecretario de Minería participó en la inauguración de la nueva planta concentradora de Spence.

En marco de la inauguración de la nueva planta concentradora de cobre del proyecto Spence, el subsecretario de Minería, Willy Kracht, aseguró que la misión que se ha fijado el gobierno apunta a fomentar el desarrollo de esta industria.

“Nuestra tarea es generar condiciones para seguir siendo un país minero. En un contexto en donde la sola discusión de normativas genera inquietud, sabemos que nos va a tocar un rol

llones y tiene una capacidad de procesamiento de 95.000 tpd para producir concentrado de cobre y concentrado de molibdeno.

Por su parte el CEO de BHP, Mike Henry, se refirió a las proyecciones de inversión en Chile y reafirmó el compromiso con el país, luego de que hace unos meses Ragnar Udd, presidente de la unidad a cargo de América de la compañía australiana, señalara en la Conferencia Mundial de Cobre que veían inver-



El subsecretario de Minería, Willy Kracht (al centro), encabezó la inauguración de nueva planta concentradora de cobre de Spence.

importante una vez que esté el nuevo texto constitucional, que es de entregar el rol de conducir un proceso de diálogo y participación, que nos permita adecuar la normativa minera que está debajo de la Constitución, para hacer posible seguir siendo un país minero”, sostuvo.

Además, el personero añadió que “estamos convencidos de que vamos a ser capaces de entregar las claridades necesarias y las certezas para poder decir con orgullo en las próximas décadas que seguimos siendo un país líder en minería a nivel internacional”.

Las claves del proyecto

La iniciativa de la minera ligada a BHP requirió una inversión de US\$ 2.460 mi-

llones por unos US\$ 10.000 millones, con miras a crear beneficios para los próximos 50 años, pero enfatizando que para desarrollarlas se necesitan el conjunto correcto de condiciones

“Queremos crecer en Chile y para ello estamos acelerando los estudios. Si se dan las condiciones adecuadas, esto podría conducir a una inversión significativa en Chile”, comentó Henry.

Durante el proceso de construcción –que se extendió por 1.180 días– se contó con más de 12 mil trabajadores y fue el único proyecto minero en Chile que no detuvo su construcción durante la pandemia.

“Es bien notable que este proyecto se haya podido completar y poner en marcha en medio de una pandemia”, sentenció Kracht.